
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   
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Anfrage 

Herr Jonny Kraft 
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Wartburgarena „O1“ 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Im Spätsommer 2023 wurden die Planer und Architekten mit der Neuplanung bzw. Fortsetzung 
des Projektes Wartburgarena O1 beauftragt. Zum Stand dieser Anfrage ist fast ein halbes Jahr 
vergangen. Gemäß des von der Oberbürgermeisterin im Rahmen der Beschlussvorlage 
1172/StR/2023 vorgelegten Rahmenterminplanung müsste sich die Planung der 
Leistungsphase 3 aktuell auf der Zielgeraden befinden. 
Verschiedenen Aussagen des Bürgermeisters in den Ausschüssen IBWT und SKV war zu 
entnehmen, dass zahlreiche Gespräche mit den Fördermittelgebern stattgefunden haben. Die 
ebenfalls in 1172/StR/2023 vorgelegte Kostenprognose zeigte eine Ausfinanzierung des 
Projektes mit einem Gesamtvolumen von 42,456 Mio € und einem städtischen Eigenanteil von 
6,535 Mio €. Die Differenz wurde auf verschiedene Fördermittelgeber aufgeteilt. Diese sind 
der Bund mit 12,5 Mio €, das Land mit 9 Mio €, das TMBJS mit 1,25 Mio €, der Denkmalschutz 
150.000 €, die Städtebauförderung mit 4,84 Mio €, EFRE mit 5,9 Mio € und BEG EM mit 1,88 
Mio €. 
Der o.a. Zeitplan lässt weiterhin darauf schließen, das die Technische Gebäudeausrüstung Mitte 
2026 in ihrem Betrieb hochgefahren werden wird, Inbetriebnahme ab Herbst 2026. 
 
II. Fragestellung 

 

1. Wie weit ist der Stand der Planungen zum aktuellen Zeitpunkt? Bitte aktuelle Unterlagen 
wie Kostenschätzung, Kostenrechnung, Raumplanung, aus den Planungsphasen bis 3 
anfügen. 

2. Welche Gespräche haben mit welchen Fördermittelgebern stattgefunden und wie sind die 
Ergebnisse? (bitte Einnahmeseite der Kostenprognose aktualisieren) 

3. Wurden für die o.a. Städtebauförderung Kontingente angemeldet? 

4. Gibt es für den Betrieb der Halle ein Betreibermodell und wie sieht dieses aus? 

5. Mit welchen Betriebskosten wird für die Jahre 2025, 2026,2027 gerechnet? 

 
 
 
Herr Jonny Kraft 
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 


